

Apple niega haber entregado datos de sus usuarios al FBI

Escrito por Redaccion

Viernes, 07 de Septiembre de 2012 06:02 - Actualizado Viernes, 07 de Septiembre de 2012 06:04



La compañía Apple nunca proporcionó a la Oficina Federal de Investigaciones (FBI) listas con nombres y códigos de identificación de sus clientes.

Al menos así lo asegura en un comunicado, en el que reacciona ante la reciente insinuación del grupo de 'hackers' AntiSec.

Los piratas informáticos declaraban haber robado información de 12 millones de dispositivos Apple a través de las computadoras de los agentes. El servicio estadounidense, responde la empresa, "no ha solicitado esta información a Apple, ni se la hemos proporcionado al FBI o a cualquier otra organización".

El propio organismo, asimismo, niega que los datos presuntamente robados hubieran estado en algún momento a su disposición.